
Réchauffement climatique sur la Terre et les autres planètes

Le climat de la Terre change assez rapidement et de nombreuses personnes se
sont laissées convaincre que cela est dû à ce que l’on appelle
le « réchauffement climatique anthropique » et que le coupable est les
émissions de dioxyde de carbone provenant de la combustion de combustibles
fossiles, de l’agriculture, du défrichage et d’autres activités humaines. Il
ne s’agit pas tant d’une théorie que d’une hypothèse, non prouvée. Elle est
basée sur des modèles informatiques, et le problème avec ces derniers est
qu’ils montrent généralement ce que les gens qui paient pour la recherche
veulent qu’ils montrent ; sinon, ils paient quelqu’un d’autre pour obtenir
les résultats qu’ils veulent.

Sensibilité de l’eau morphogénique aux ondes
électromagnétiques

De multiples études scientifiques le prouvent, les champs électromagnétiques
artificiels (Wi-Fi, Bluetooth, téléphone portable, ordinateur, compteur
Linky, etc.) perturbent notre biologie interne (impacts sur l’activité du
cerveau, modifications neurologiques/neuropsychiatriques, augmentation de
l’hypersensibilité électromagnétique apparente, etc.).

Dans ce webinaire présenté par Mathilde Dufourcq, le Professeur Marc Henry
nous explique de manière très concrète et très détaillée comment toutes ces
belles technologies (dont nous apprécions pourtant pour beaucoup les
avantages qu’elles nous procurent au quotidien) produisent des dégâts sur
notre santé.

https://nouveau-monde.ca/rechauffement-climatique-sur-la-terre-et-les-autres-planetes/
https://nouveau-monde.ca/sensibilite-de-leau-morphogenique-aux-ondes-electromagnetiques/
https://nouveau-monde.ca/sensibilite-de-leau-morphogenique-aux-ondes-electromagnetiques/


Comment les introvertis préservent leur énergie

Nous puisons tous notre énergie différemment. Si certains sont stimulés par
la foule, d’autres ont besoin d’être seuls.

Le monde est fait d’introvertis, d’extravertis et de personnes qui se situent
entre les deux. Pour certains, être l’un ou l’autre ne fait pas une grande
différence dans leur vie. Cependant, pour les introvertis, cela explique
beaucoup de choses.

Il est temps de tout dévoiler !

LE FILM ÉVÈNEMENT DE Samuel STEMMER.

(Vidéo 45 min)

Moi, Petit H — Confidences et réflexions d’un atome
d’hydrogène. Nouvelle version

https://nouveau-monde.ca/comment-les-introvertis-preservent-leur-energie/
https://nouveau-monde.ca/il-est-temps-de-tout-devoiler/
https://nouveau-monde.ca/moi-petit-h-confidences-dun-atome-dhydrogene/
https://nouveau-monde.ca/moi-petit-h-confidences-dun-atome-dhydrogene/


« TOUT SERRES, tout serrés, tout serrés, tout serrés, nous étions, dans même
pas un point, un pixel, un atome, même pas un électron ! Oui ! Drôlement
serrés, enfin quand je dis « serrés », c’est maintenant que je peux le dire,
car là, il n’y avait rien, alors même la pensée de « être serrés » n’existait
pas encore. D’ailleurs, est-ce qu’une pensée peut être serrée ? Un
sentiment ? Une émotion ? Serré, c’est quand il y de la matière ! Et personne
ne savait cela, sauf moi ! Mais tous, au complet, nous étions tous là ! Ah
oui, je le redis, il y avait Tout, absolument Tout ce qui compose notre petit
Univers : les galaxies, le Soleil Hélios, la Terre Gaïa, la Cordillère des
Andes, les pommes et les pommiers, les insectes, toutes les symphonies et les
quatuors de Beethoven, les opéras de Wagner, la musique de Schubert et son
sublime quintet pour deux violoncelles, moi bien sûr et même vous tous les
humains ! Les pierres, les océans avec les baleines, le murmure des vagues
fleuries du cri des mouettes, la poule et son œuf, le chou-rave, les
coquelicots, les forêts, les belles émotions, les belles pensées, Bouddha,
Jésus (je ne sais plus si Barabbas était déjà là, ou s’il est arrivé
après !), et donc vous l’aurez compris, l’ADN et toutes les données
biologiques nécessaires aux formes de vie ! Voilà, tout ce qu’il faut pour
une petite planète comme la vôtre. Et moi, oui bien sûr ! Car je suis le tout
premier, le premier de Tout ce que vous connaissez, le premier de votre
Univers, de notre Univers et chargé de la Connaissance de l’Origine (mais
depuis tout ce « temps »…).

Quand la paix existera-t-elle vraiment ?

https://nouveau-monde.ca/quand-la-paix-existera-t-elle-vraiment/


La paix signifie notamment l’absence de guerres (militaires, civiles,
commerciales, idéologiques, etc.) et de conflits entre individus ou entre
groupements humains. Elle n’est évidemment pas possible tant qu’il existe des
armes de tous calibres et même les plans pour en fabriquer. Elle n’est pas
non plus possible tant que l’on recourt à des embargos pour imposer sa
volonté à d’autres nations ou à d’autres groupements humains. Elle ne sera
pas non plus réalisable tant que des individus ou des groupes chercheront à
imposer leurs idéologies ou leurs coutumes à d’autres. Est-ce que tout ceci
est envisageable au cours des prochaines années?

La fin des temps

La prochaine époque remplacera l’involution, et la fin de cette dernière
annoncera une nouvelle garantie de vie sur Terre, issue d’une transformation
profonde du mode d’existence que nous connaissons aujourd’hui. La fin de la
civilisation moderne se fera sentir graduellement, à mesure que grandira
l’escalade des conflits, insolubles dans les conditions actuelles de
l’entendement humain. Viendra le temps où les gouvernements n’auront plus de
solutions devant les problèmes grandissants de l’humanité ; ce temps commence
déjà à se faire sentir, mais beaucoup de souffrances alourdiront encore la
vie avant la fin de cette période.

Vous n’agonisez pas. C’est la résonance de Schumann !

Vous n’agonisez pas. C’est la résonance de Schumann !

https://nouveau-monde.ca/la-fin-des-temps/
https://nouveau-monde.ca/vous-nagonisez-pas-cest-la-resonance-de-schumann/


À l’heure actuelle, il n’y a pas une seule personne sur Terre qui n’ait pas
ressenti une sorte de symptôme physique bizarre et inexpliqué qui la mette
mal à l’aise.
Beaucoup ne comprennent pas pourquoi cela se produit, et certains vont chez
leur médecin pour constater qu’ils n’ont rien. De leur côté, les médecins se
rendent compte qu’il semble y avoir un phénomène d’occurrences
“psychosomatiques” inexpliquées.
Il y a des preuves scientifiques qu’il se passe quelque chose sur la planète
qui “secoue le pommier” en ce moment, et ces preuves proviennent d’un site
Web russe qui suit la résonance Schumann.

Qu’est-ce que la résonance Schumann ?
La résonance de Schumann est une résonance électromagnétique globale nommée
par le physicien Winfried Otto Schumann qui l’a prédit mathématiquement en
1952.
La description officielle de Wikipedia est :“Les résonances Schumann (SR)
sont un ensemble de pics de spectre dans la partie extrêmement basse
fréquence (ELF) du spectre du champ électromagnétique terrestre. Les
résonances Schumann sont des résonances électromagnétiques globales, générées
et excitées par des décharges de foudre dans la cavité formée par la surface
de la Terre et l’ionosphère.” Comme vous pouvez le voir, l’explication de
Wikipedia dit que nous avons eu beaucoup de foudre dernièrement si vous lisez
les graphiques que je vais vous montrer. Ce qui se passe sur la planète cause
effectivement plus de “foudre” ou qu’il fasse en sorte que l’équipement capte
quelque chose d’autre, les preuves scientifiques prouvent que quelque chose
perturbe ou augmente la fréquence électromagnétique sur la planète.
Depuis des milliers d’années, la résonance de Schumann a été mesurée à 7,83
hertz ou à des pointes peu profondes, selon le nombre de tempêtes sur la
planète à l’époque. Le site Web russe est l’un des seuls sites publics qui
publie les données quotidiennes sur les fluctuations actuelles de Schumann.
Les raisons de cette situation ne sont pas claires, mais semblent indiquer
qu’il s’agit de garder les données à l’abri du regard du public.

Comment la résonance de Schumann affecte-t-elle les humains ?
En tant qu’être spirituel fusionné avec un corps humain, nous avons également
fusionné avec la conscience et la composition énergétique de la Terre lorsque
nous sommes nés dans un corps humain. Pour rester en phase avec la
composition et les fréquences de la planète, le corps humain dispose d’un
système d’auto-correction qui peut se recalibrer à l’environnement en cas de
besoin. Cependant, lorsque le champ aurique d’un humain n’est pas
synchronisé, il est difficile pour les corps émotionnel, mental, spirituel et
éthérique de se synchroniser avec le corps physique et la fréquence de la
Terre. En même temps, une salve de fréquence des fréquences magnétiques de la
Terre peut bousculer tous les blocages énergétiques dans le champ aurique qui
peuvent faire que le corps physique reste à une ELF basse ou stagnante
(fréquence extrêmement basse).
Les salves de fréquences plus élevées sont une bonne chose pour éclaircir le
champ aurique de l’être humain, à condition qu’elles soient faites avec
modération. Par exemple, si une personne est électrocutée à partir d’une
prise électrique domestique, elle a plus de chances de se rétablir que d’être
frappée par la foudre.



L’explication spirituelle et métaphysique de l’augmentation de la fréquence
du corps physique est que plus la fréquence est élevée, moins la réalité
humaine sera dense.
Le but est de transformer la réalité dense et dominante dans laquelle nous
vivons d’une manière qui unifie l’humanité dans une conscience supérieure
basée sur l’amour tout en existant encore dans le corps physique.
Ceci ne peut être réalisé qu’en libérant les blocages énergétiques du passé
et de l’enfance qui maintiennent coincé dans la création d’une illusion
récurrente de densité et de désarroi dans la réalité physique.
Ceci permettra au corps physique de vibrer harmonieusement avec la fréquence
planétaire et d’avoir un flux d’énergie sain à l’intérieur du corps qui
empêche le vieillissement et les maladies.
Si un être humain est coincé dans de vieux schémas et croyances, ou s’il est
bercé par la complaisance dans une basse fréquence, alors une explosion de
fréquence peut faire une ou deux choses.
Si la personne a suffisamment élevé sa conscience pour réaliser que quelque
chose se passe et qu’elle est capable d’avoir un esprit ouvert et un cœur
ouvert, alors la personne commencera à absorber ces fréquences autant et
aussi rapidement que son esprit et son mental le lui permettent.
En absorbant ces fréquences, l’eau dans le corps commence à vibrer aux pics
de fréquence .
Cela pourrait causer de nombreux symptômes désagréables, mais en fin de
compte, c’est aussi un témoignage que quelque chose se passe vraiment sur
notre planète et dans notre conscience.

Quelques-uns des symptômes les plus courants de ces pics de fréquence
électromagnétiques sont :

* Bouffées de chaleur – comme le corps vibre plus vite, il génère de la
chaleur.
* Trouble de la vision, Vertiges (étourdissement, nausée), Rythme cardiaque
irrégulier.
* Douleurs inexpliquées qui peuvent persister ou qui peuvent mystérieusement
aller et venir.
* Sonnerie dans une oreille ou dans les deux oreilles. Fréquences aiguës,
sons harmoniques et/ou parfois temporairement assourdissants.
* Sautes d’humeur lorsque les blocages émotionnels se résorbent.
* Fatigue extrême ou sursauts d’énergie extrême selon le type de fréquence
vécue à ce moment-là et la façon dont l’individu y fait face.
* Plus d’intuition, un sentiment de savoir ou de se souvenir des choses qui
vous guident à travers les difficultés, et plus de capacités du sixième sens
(au-delà du toucher, du goût, des sensations, de l’ouïe et de la vue).
* Nausées.
* Symptômes pseudo-grippaux.
* Problèmes intestinaux.
* Bien plus d’appétit ou manque d’appétit.
* Anxiété et augmentation d’une sensation de lutte ou fuite intérieure.

Comme vous pouvez le constater, si certains de ces symptômes affectés
négativement persistent sans que la personne fasse quelque chose pour aider



son corps à s’acclimater, elle pourrait certainement avoir l’impression que
le corps commencerait à montrer plus de signes de déprime et pourrait vous
donner l’impression de mourir/”partir”. En fait, il est en train de se purger
pour pouvoir s’acclimater, à la façon dont il traite la grippe ou les virus.

Si une personne est complètement inconsciente et n’est pas un être humain
compatissant et bienveillant (ou n’est pas du tout un être humain qui a une
âme), ces fréquences iront irriter et perturber et ne seront très
probablement pas intégrées.
Ainsi, cette personne restera à une basse fréquence et ne bénéficiera pas des
vagues d’énergie entrantes. Elle pourrait même commencer à provoquer le
déclin du corps physique car pas capable de se manifester en harmonie avec la
fréquence de la planète. Malheureusement, certaines personnes ne s’en sortent
pas bien physiquement et nous voyons des gens “partir” en ce moment (mourir).
Il n’y a certainement pas de jugement là-dedans, car certaines personnes
n’ont pas choisi de passer par ce changement de fréquence ou n’avaient tout
simplement pas assez d’énergie pour le gérer, et personne ne “meurt” vraiment
de toute façon.
Ils se déplacent simplement à une autre fréquence en dehors des contraintes
du corps physique et vont là où ils ont besoin pour continuer leur voyage.

Comment s’acclimater au corps pour accepter les fréquences plus élevées ?
Il existe de nombreuses façons de vous aider à vous adapter aux énergies,
mais en voici quelques-unes parmi les plus courantes :
La méditation – pas le genre de méditation pour se connecter avec les êtres
astral ou pour avoir des expériences hors du corps. La méditation pour la
paix, le repos (lâcher prise) et la respiration et la concentration sur le
flux d’énergie fonctionnent mieux, et la méditation avec les yeux ouverts est
aussi bonne.
Ancrage – Pieds nus sur le sol, passer du temps dans la nature, bains de sel
marin, nager, manger des aliments solides,de base.
Demander à votre être supérieur (Moi Supérieur/ la Source/les Guides) de vous
aider à vous acclimater, surtout si vous souffrez.
Buvez beaucoup d’eau pure/purifiée ! Pas de fluorure.
Repos – le corps a la capacité étrange d’effectuer une grande partie de sa
remise à zéro pendant qu’il dort ou qu’il est à l’arrêt.
Aimez-vous et prenez soin de votre corps.
Exercice en douceur – déplacer l’énergie pour libérer les blocages et
encourager une bonne circulation de l’énergie.
Aliments complets/nourriture complète – par opposition aux aliments
transformés ou OGM.
Massage.
Écoutez votre corps et faites ce qu’il faut pour être à l’aise.

Je ne sais pas depuis combien de temps les diagrammes Schumann ont montré ces
grosses fluctuations. Si je devais deviner, je dirais qu’au cours des 40
dernières années, il a lentement commencé à augmenter de plus en plus, et au
cours des 6 dernières années, il s’est accéléré comme si nous descendions une
spirale en fréquence et en intensité jusqu’à la fin de la spirale, où nous
avons connu un noeud sur la spirale en moins de temps et plus rapidement que



nous avons traversé.
J’ai juste choisi quelques graphiques aléatoires que j’avais sauvegardés
récemment pour que vous puissiez avoir un souvenir frais de ce que vous avez
pu vivre à ce moment-là à des fins de comparaison.

Qu’est-ce que cela signifie ?
La fréquence signifie combien de cycles d’ondes se produisent en une seconde.
1 Hz. signifie 1 cycle par seconde, 40 Hz. signifie 40 cycles par seconde.
L’amplitude est la taille de la vibration, la taille de l’onde, et le
graphique montre la variation de fréquence en Hz et l’amplitude en utilisant
la couleur blanche.
On peut en déduire logiquement que de grandes salves de couleur blanche dans
les fréquences électromagnétiques et pendant de longues périodes de temps
vont affecter notre corps physique ! Ces pics de fréquence énergétique aident
l’humanité à se réveiller du charme/confort qu’une basse fréquence peut
exercer sur une personne bloquée dedans. Nous pouvons tous nous souvenir
d’une époque de notre vie où nous nous sommes trouvés hypnotisés par le
divertissement ou même par l’esclavage dans un travail que nous détestions
parce que nous avions besoin d’argent pour survivre.
Beaucoup de gens, y compris bien sûr ceux qui lisent cet article, se sont
rendu compte qu’il y a vraiment quelque chose qui ne va pas avec ce qui se
passe sur la planète à l’heure actuelle. Ce sont ces personnes qui sont
affectées par des vagues d’énergie ou de vibrations, de lumière et de sons
qui les aideront à se libérer du chaos et du malheur dans lesquels elles
peuvent se trouver.
Au niveau de la “Matrice”, il y a 1% des gens sur cette planète qui
voudraient contrôler les 99% des gens sur la planète. Ils n’ont pas la
conscience ou la capacité de se déplacer à travers ces changements de
fréquence comme quelqu’un qui est éveillé, conscient, et qui a fait un choix
conscient de ne pas être sous contrôle du système.
Éventuellement, ceux qui élèvent leur fréquence corporelle physique à un
niveau de conscience plus élevé seront capables de déjouer, d’éclipser et de
surpasser ceux qui souhaitent les contrôler à plusieurs niveaux. De nouvelles
compréhensions, de nouvelles capacités et des connexions dimensionnelles plus
élevées apparaîtront chez les individus qui sont capables de s’adapter.

https://interetpourtous.blogspot.com/2018/12/vous-nagonisez-pas-cest-la-reson
ance-de.html


